



共に前へ

校訓 自主・努力・敬愛・健康

～ひたむきに一步ずつ～

学校教育目標「豊かな心を持ち、進んで学び、

健やかでたくましく行動する生徒の育成」



日字中HP

佐世保市立日字中学校 学校だより 第14号 令和6年11月18日(月) 校長 野口 昌宏

まさに実りの秋 たくさんのいい経験を積んでいます!

10/22(火)「**どうしてこんなに!?**」と思う強い雨の中、多くの保護者、地域の皆様に来校いただき、「**日字中学校文化の日**」を実施しました。昨年まで学年別だった合唱コンクールを今年は全校一斉に、さらに茶道部、吹奏楽部の舞台発表、美術部の展示発表を行いました。

大きな雨音や雷鳴に負けずに響いた子ども達の心を込めた歌声に、じーんと感動された方も多かったと思います。私もそうでした。文化部の発表でも秋のいい時間を過ごすことができました。ぬかるんだグラウンドへの駐車のご協力もありがとうございました。事故や混雑を防ぐために、職員もびっしょり濡れながら車の誘導にあたってくれました。



3年1組「群青」、2年4・9組「COSMOS」を歌い上げました!

11/12(火) **市中学校音楽発表会** (アルカス SASEBO) に、3年1組、2年4・9組が代表として出場し、素敵な歌声・日字中の力を披露しました。



日字地区文化祭のようす

11/10(日) **日字地区文化祭** (日字地区コミュニティセンター)に吹奏楽部が出演し、地域の皆様にご覧いただき大変喜んでいただきました。出品した子ども達の書や彫刻作品、絵画などもとても見ごたえがあり、感心しました。

学習面では、10/31(木)、11/1(金)、11/5(火)と**2学期テスト**を行いました。テストに向けてのご家庭での取組はいかがだったでしょうか。**3年生は三者面談**を10/25～11/15まで実施しました。

いよいよ進路選択の大切な時期を迎えています。今年度は、公立高校の入試制度が大きく変わり、出題方針も次のようになりました。



裏面に続きます

基礎的・基本的な問題を中心に出题するが、単なる知識を問うものに偏ることがないように配慮し、思考力・判断力・表現力を検査できるような問題とする。なお、日常生活、社会問題などに関連した探究的な学びの要素を取り入れた問題を全体の2割程度含む。

「学びに向かう力」が重視されるようになりました!

暗記やつめこみ式の学習だけでなく、自分から探究的に学びを進めることが大切になりました。

「学びに向かう力」とは

- ・主体的に学ぶ態度
- ・自分を律する力
- ・自分を客観的に把握する力
- ・よりよい生活や人間関係をつくろうとする態度

各ご家庭と連携しながら、子ども達の可能性をひらく「学びに向かう力」を育てていきたいと思っています。



3年2組「道徳」 主体的考え学びを深めていました。

スポーツの秋!の活躍も続々と...

11/7(木)諫早のトランス・コスモスタジアムで開催された長崎県中学校総合体育大会駅伝競走に女子駅伝チームが出場し、大健闘の11位となりました。走った選手の頑張りはもちろん、サポートメンバーの動きや応援も立派で皆が輝いた1日となりました。

各部活動の中心が2年生へと変わり、新人戦が行われています。活躍の知らせも続々と届いています。



「限界にチャレンジ」の楽しさを味わったようでした!

今年もまとめの時期・・・もう一歩前へ!

3年生は 10/7(月)「片頭痛講演会」、10/24(木)「薬物乱用防止教室」、2年生は 10/30(水)「性教育講演会」、1年生は 11/14(木)「歯科講話」と、保健学習に取り組みました。それぞれ学校医の先生や講師の先生をお招きし、専門的な話から体と心の健康について学びました。

11/15(金)に2年生は「日宇川清掃」も行いました。

早いもので、11月も半ばを過ぎました。大きな学校行事が終わったこの時期は、目標を見失いがちな時期と言われます。こんな時こそ、**落ち着いた気持ちで一日一日を大切に積み重ね**、生活面・学習面共に確かな力を身に付けてほしいと思っています。



「日宇川水すましの会」にご指導いただき、清掃を行いました。

主な行事予定

11/20(水) 生徒会役員改選

11/25(月)、26(火) 1年生 野外宿泊学習(烏帽子青少年の天地)

11/28(木) 日宇中校区特別支援学級交流会 12/5(木) 人権集会

12/24(火) 2学期終業式 12/25(水)~1/7(火) 冬休み 1/8(水) 3学期始業式

佐世保市立中学校の卒業式は令和7年3月13日(木)、入学式は令和7年4月8日(火)に決まりました。